



BIODATA PENULIS

Nama : Ikhsan Fadillah
NIM : 1848401067
Tempat/Tanggal Lahir : Kalirejo/ 27 Maret 2000
Agama : Islam
Jenis Kelamin : Laki-Laki
Status Mahasiswa : Reguler
Alamat : Jl. Watuagung, RT 006/RW 004, Kelurahan
Watuagung, Kecamatan Kalirejo, Kabupaten
Lampung Tengah.

Riwayat Pendidikan

TK (2005-2006) : TK Darussalam
SD (2006-2012) : SDN 2 Watuagung
SMP (2012-2015) : SMPN 2 Kalirejo
SMK (2015-2018) : SMAN 1 Bangunrejo
DIII (2018-2021) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan Farmasi

LEMBAR PERSETUJUAN

Laporan Tugas Akhir

**"Gambaran Rasionalitas Peresepan Obat Kortikosteroid Di Puskesmas
Kemiling Bandar Lampung Tahun 2020"**

Penulis

Ikhсан Fadillah/NIM: 1848401067

Telah diperiksa dan disetujui pembimbing Laporan Tugas Akhir
Program Diploma III Politeknik Kesehatan Tanjung Karang Jurusan Farmasi.

Bandar Lampung, 02 Juli 2021


TIM PEMBIMBING LTA

Pembimbing Utama


Isnenia, M.Sc., Apt.

NIP.198601192012122001

Pembimbing Pendamping


Ani Hartati, S.Si., Apt., M.Si.

NIP.197405091999032002

LEMBAR PENGESAHAN

Laporan Tugas Akhir

**"Gambaran Rasionalitas Peresepan Obat Kortikosteroid Di Puskesmas
Kemiling Bandar Lampung Tahun 2020"**

Penulis

Ikhsan Fadillah/ NIM: 1848401067

Diterima dan disahkan oleh tim penguji Laporan Tugas Akhir
Program Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang

Tim Penguji

Ketua Penguji



Dra. Dias Ardini, Apt., M.T.A.

NIP.196601271993122001

Anggota



Ani Hartati, S.Si., Apt., M.Si.

NIP.197405091999032002

Anggota

Isnenia, M.Sc., Apt.

NIP.198601192012122001

Mengetahui

Ketua Jurusan Farmasi



Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes

NIP. 19650207199910112001

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya :

Nama : Ikhsan Fadillah
NIM : 1848401067
Program Studi/Jurusan : DIII/Farmasi

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penulisan Laporan Tugas Akhir yang berjudul :

"Gambaran Rasionalitas Peresepan Obat Kortikosteroid Di Puskesmas Kemiling Bandar Lampung Tahun 2020"

Apabila suatu saat nanti terbukti saya melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian surat pernyataan saya buat dengan sebenar-benarnya

Bandar Lampung, Juli 2021



Ikhsan Fadillah

MOTTO

“Raihlah ilmu, dan untuk meraih ilmu belajarlah tenang dan sabar”.

“Umar Bin Khatab”

”Angin tidak berhembus untuk menggoyangkan pepohonan, melainkan menguji kekuatan akarnya”.

“Ali Bin Abi Thalib”

“Raihlah mimpimu, bila di jalan terhalang dinding maka robohkanlah dan jadikanlah dinding itu sebagai jembatan untuk meraih mimpimu”

“Anonim”

PERSEMBAHAN

Bismillaahirrahmaanirrahiim

Alhamdulillah, dengan penuh rasa syukur kepada Allah SWT atas karunia, kemudahan serta izin-Mu yang Engkau berikan akhirnya LTA ini dapat terselesaikan tepat pada waktunya. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada :

Teruntuk kedua orang tuaku, emak dan bapak yang sangat saya sayangi dan saya cintai, terimakasih atas kasih sayang, cinta dan dukungan yang tiada terhingga yang tidak mungkin dapat ku balas dengan apapun. Terimakasih karena selama ini telah merawatku dan mendidikku hingga sampai sekarang. Terimakasih atas semua perjuangan dan pengorbanan tanpa pamrih yang diberikan untukku. Terimakasih atas doa dan dukungan yang tidak pernah putus untukku. Terimakasih atas segalanya, semoga Allah SWT memberikan kesehatan, umur yang panjang dan selalu dalam lindungan-Nya.

Teruntuk Mas Eko dan Mbak Devi terimakasih atas segala dukungan yang diberikan, karena telah membantu adik kalian ini selama menempuh pendidikan di bangku kuliah. Untuk adikku ipul terimakasih atas dukungannya selama ini.

Teruntuk sahabat dekatku prabu, jati, intan, essy, terimakasih sudah mau bersahabat baik denganku. Kepada Prabu, orang pertama yang saya kenal saat masuk poltekkes ini, terimakasih sudah jadi temen curhat walau sering membuat anda kesal. Untuk jati terimakasih selama tiga tahun ini menjadi sahabat dekatku sering dengerin curhat, minta pendapat, sering minta tolong dan lain lain. Untuk intan dan essy terimakasih karena kalian sering jadi temen curhat untuk berbagi tekanan batin, hehehe....

Teruntuk kelompok 4 (Jati, Intan, Antika, Essy, Almira, Dewi, Ririn, Indra, Pungky, Saskiya, dan Batras) yang isinya orang-orang dengan karakter yang luar biasa, yang setiap hari di grup ribut, ada saja permasalahan hidup yang muncul, yang sering membuat emosi, semoga kita selalu menjadi sahabat selamanya, kelak masa-masa seperti itu yang akan kita rindukan ketika kita melanjutkan cita-cita kita masing-masing.

Teruntuk Farmasi 18 teman-teman seperjuanganku, angkatan 2018 terimakasih untuk waktunya selama tiga tahun ini. Banyak hal-hal yang mungkin

kelak akan selalu kita rindukan, terimakasih untuk hal yang mengesankan selama masa perkuliahan. Semoga kelak kita bertemu lagi dengan kesuksesan yang kita raih. Aamiin...

Teruntuk Ibu Isnenia, Apt., M.Sc selaku pembimbing satu. Terimakasih banyak untuk waktu, arahan dan masukan untukku selama mengerjakan LTA ini. Terimakasih telah membimbingku dengan sepenuh hati untuk dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Mohon maaf bila selama mengerjakan LTA ini penulis sering merepotkan ibu. Semoga jasa-jasa ibu, waktu, tenaga dan pikiran yang dikerahkan digantikan dengan pahala oleh Allah SWT. Semoga Ibu dan keluarga selalu diberikan kesehatan dan selalu dalam lindungan-Nya. Teruntuk Ibu Ani Hartati, Apt., M.Si selaku pembimbing dua, terimakasih atas arahan, masukan dan nasehatnya selama ini. Semoga waktu, tenaga dan pikiran yang dikerahkan oleh ibu digantikan dengan pahala oleh Allah SWT. Teruntuk Ibu Dra. Dias Ardini, Apt., MTA selaku penguji dan pembimbing akademik penulis. Terimakasih atas arahan, masukan dan nasehatnya selama ini. Semoga waktu, tenaga dan pikiran yang dikerahkan oleh ibu digantikan dengan pahala oleh Allah SWT.

Terimakasih kepada seluruh dosen yang telah memberikan ilmu dan mendidikku dengan sungguh-sungguh.. tanpa ketulusan kalian saya tak akan bisa menyelesaikan proses perkuliahan dengan baik dan sampai di titik ini.. Terimakasih kepada staff dan seluruh pihak terkait yang telah membantu administrasi dan fasilitas yang saya dapatkan selama aku berkuliah disini.

Saya menyadari bahwa laporan tugas akhir ini masih banyak sekali kekurangan, tetapi aku harap penelitian saya ini dapat menjadi referensi dan manfaat untuk kampus dan yang membacanya.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah *rabbi'l'alamin*, Puji dan Syukur penulis haturkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat, hidayah serta karunia-Nya yang telah memberikan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul **“Gambaran Rasionalitas Peresepan Obat Kortikosteroid Di Puskesmas Kemiling Bandar Lampung Tahun 2020”**.

Terwujudnya Laporan Tugas Akhir ini tidak lepas dari bantuan dan bimbingan dari semua pihak, untuk itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Warjidin Aliyanto, SKM., M.Kes. selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
2. Ibu Dra.Pudji Rahayu, Apt., M.Kes selaku Ketua Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
3. Ibu Isnenia, M.Sc., Apt selaku dosen pembimbing utama, penulis mengucapkan terimakasih untuk setiap waktu tenaga, pikiran, dan kesabaran yang telah diluangkan dalam membimbing penulis.
4. Ibu Ani Hartati, S.Si., Apt., M.Si selaku dosen pembimbing pendamping, penulis mengucapkan terimakasih untuk setiap waktu tenaga, pikiran, dan kesabaran yang telah diluangkan dalam membimbing penulis.
5. Ibu Dra. Dias Ardini, Apt., M.TA selaku dosen penguji yang telah berkenan meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing serta memberikan saran kepada penulis dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.
6. Seluruh Dosen, Staff, dan Karyawan di Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang yang telah memberikan dukungan dan bantuan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini.
7. Semua rekan mahasiswa/i Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang dan semua pihak yang telah memberikan dukungan dan bantuan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kelemahan dan kekurangan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan pada masa yang akan datang, akhir kata penulis

mengucapkan terimakasih.

Bandar Lampung, Juli 2021

Penulis